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みんなの力で浦和美園駅から岩槻駅ヘ地下鉄をつなごう!


令和元年度「絡会・講演会Jを開催!


地下鉄7号線の浦和美園駅から岩棚駅への

延伸事業化に向けた国土嚢遍省への

認可申請着手の年鹿内実現を要請


さいたま市地下鉄7号線延伸事業化推進期成会の令和元年度

総会並ひ.に講演会が開催されました。

開会に先立ち挨拶した江田会長は、この地下鉄ア号線の延伸

実現に向けての活動も旧岩槻市から含めると、およそ50年猶予

の課題となっているなか、既に地下鉄延伸に際する需要予測と

費用対効果が、国の補助制度の適用目安を上回ったこの好機を

逃すことなく、まずは本年度中の「地下鉄延伸事業化の国への認

可申請Jの実現を念頭に積極的に事業に取り組んでいきたいと

の意欲を示し、出席した関係者らに雄進活動への協力を呼びか

けました。

江田元之会長


総会では、平成30年度の事業報告-決算報告、「国への認可

申請の年度内の実現J;を目標とした令和元年度事業計画・予算が

長再認されました。

出席されたさいたま市の清水勇人市長からは、延伸協議会で� 

B/Cと採算性が法適用の一般的な目安をクリアするとの計算が

出てきたので、鉄道事業者による事業着手に向力、って地下鉄7号

線延伸実務担当者会議を立ちあL式市としても次のステップに向

けて進めていくとのご挨拶を頂

きました。

清水勇人市長

また、

講演する崎玉高速鉄道側

代表取締役社長荻野洋氏 だきました。� 

E-a:諸獅'.¥D1.記白E・・・E・・E・-
さいたま市長 清水勇人篠

さいたま市議会議長 渋谷 佳孝 練

さいたま市議会総合政策委員会委員長


玉井哲夫織 

さいたま市議会まちづくり委員会 委員長


新井森夫徳 

さいたま市議会議員 江原大鱒 傍

さいたま市議会議員 吉田志繍 


講演会では、「地域経済

発展と鉄道の役割について�  j

と題し埼玉高速鉄道株式会社

代表取締役社長荻野洋氏より、

鉄道とは地織の認知度を高め

るために必要とのご講演をいた

さいたま市議会議 松本羽織
-開催日令和元年6月19日(水)午後3時より

蓮田市長 中野和信機
・場所ラフォーレ清水圏

湿田市議会議長 中野政院 係
・参加者� 238名

参~院誠員 古川 俊治係 

参綴院E轟員 西田実仁傍(代理)

参錫院鵠 矢怠克夫僚(代理)

参揚院議 行田邦子機(代理)

衆議院磁� 牧原秀制機(代理)

~羽院鑓員 村井英樹犠(代理)

衆E通院議員 田中良生掠(代理)

前~議院議員 武正公一 線
 

E 1苛玉県知事 上田清司線・� 
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本年度中の「地下鉄延伸事業化の国への認可
申請jの実現に向けて更なる機運MI成を図る

ョ:flE 都圏藍霊'墨田=

ヨmiB軍軍E置・・・・
【活動スローガン]固への認可申聞の早期実現に向けて
平成30年度では、はじめて短期的な活動目標としてI国し、く。

への認可申請の早期実現に向けて」を掲は行政や議会を 具体的には、継続した陳情・要望活動をはじめ、平成30
はじめ、関係機関との協力・連携を図りながら、進捗状況に年度に策定した「中間駅周辺のまちづくり樋想Jを踏まえ、
即した活動を積僅的に行った。 地域の特牲を活かしたまちづくりの縫進をはじめ、織与な

特に、昨年において延伸後における需要予測及び費用関係機関等への建案や連携事業の実施、情報変換会の開
対効果の数値が大きく前進したことを受は陳情・要望によ催の{也、延伸実現に後押しとなるあらゆる活動を倹討企
る働きかけを強めるとともに、「中間駅周辺のまちづくり計画・展開する。
画J策定への後押しとして、期成会として禍想を策定した。 また、会報、ホームページ、タウン誌、ラジオ等々線与な

さらには、延伸実現への重要なタイミンクであることか媒体を活用した効率的な情報発信に努めるとともに、認
ら、政立後はじめて決起大会を開催し、目標達成への強い可申請に向けた現状把握や進妙等の報告会、さらには嘗
思いを共有する機会創出を行った。 発イベン卜など、不断の事業展開を実絡してまいりたい。

今後は延伸実現に向け、より一層行政や鉄道事業者等、 以上のことから、これまでにも惜して、さいたま市、さい
関係機関における謂霊や決断がポイン卜となることを踏またま市議会、延伸で繋がる近隣の行政や経済団体等と本
え、「令和元年度内における国への認可申請の実現jを果期成会が一体となって、延伸事業化の早期実現による、さ
たすべく、効果的Eつ後押しとなる活動を強力に推進して いたま市の更なる成長と発展に全力で取組むこととする。� 

，
寸
�
 

t国への留可申割に闘する進捗状況の把揖・ 3栂運目成・雷発'幾
周知と年庫内実現への取組み� ① 綴与なメディア、会報E車、ホームページ等による

2陣情・要望・提冨活動による働きかけの強化
延伸活動の情報発信

②関係機関と協働した延伸促進への取組み
① 行政・関係健闘への緩続した陳情・要望・提言活動の実施� ③その他延伸に資する取組み
②� I中間駅周辺のまちづくり備想jを活かした働きかけの推進� 

平戚30年鹿明支決開� (7.929.8千円) 令潤完隼竃唄蓑予揮� (8.100千円)

自.平成30年4月1臼至 平成31:年3月31日 自平成31年4月1日至令和2年3月31臼� 

31干円� 569千円� 

t

期成主主圃蛍I平At31'事3月末現在}
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べく、I奇玉高速鉄道側の協力を得て浦和美園 1，435千円� 446千円� 1，500干円
円

)
干

%
(18.1%) (5.6%) (18.5%)駅改札口に績断幕を設置いたしました。

6，000千円� 6，915千円� 6，000千円� 7，070千円� 
(75.7%) (87.2%) (74.1%) (87.3%) 
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軍曹圏 置置買..置書置 ..哩入 童画 事置回入

順λの留 補助且び勘躍童 事軍圃鵬スの旬 補助D.U酌IO.童 重出の観 安出の師
・担咽入 園橿童 予画圃 ・蝿岨入 園掴童 予歯圃・11隼且，費圃 ・童� Z隼置喧睡童
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地下鉄7号線とは?間3JJZETt言121;、岡正 さいたま市地下鉄7号線延伸事業化推進期成会
玉高速鉄道線� (SR)の総称で、東京メトロ南北線、i奇玉高速鉄道線� (SR)、東急

目黒線の3路線が相互直通運転をしていま1九
 2.1奇玉高速鉄道(SR)の利用
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促進に向けた事業を行い

ま1九� 
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延伸実現に向けたPR活動

を行いますb
mJ  

期成会に加入するには

趣旨に賛同される方であ

期成会とは れば個人・企業問わず、どなた

「地下鉄7号線の延伸Jを9
 でもご加入頂けます。会費は、

「オールさいたまJで応援する 個人の方は年千円から、企業

組織で1九 の方は年一万円からとなリま

主に自治会、経済界、沿線 す。また、ご加入をいただいた

2006年より公式に鉄道のお仕事を開始。鉄道 大学、スポーツ界等の幅広い 個人の方のご家族、企業等の
の有用性や魅力を発信するため、鉄道に関する メンバーで備成されています。従業者の方は、賃助会員とし
書籍の執筆や監修に日々励む。同刊誌や新聞等
の連戯や寄稿など執筆活動を主体に、国土交通

ー期成会が行うこと ー てご加入(会費無料)できます� L 

省をはじめ、行政や大学、鉄道事業者にて、講演 I調査・検討事業を行ない、 詳細につきましては、期成

活動等も多く行っている。 さいたま市ヘ事業提案を 会事務局のさいたま商工会

著.に、『関東私鉄 デラックス列車ストーリー』 いたしますh 議所にご連絡ください。先日、横浜市を走る新交通システムIシーサ している。もはや、機情的
『電車の進歩細見Jr首都東京地下鉄の秘密を探

イドラインJのターミナル駅で出発列車が逆走 には無人運転を実施しよ
るH進化する路面電車� H鉄道なぜなにブック』

し、線路終備にある車止めに衝突する事故が うと思えば、すでに実施 (交通新聞社)、『写真で振り返る� JRダイヤ改正 .刷町毒事面i通;;1a:;雄君主Fl1!lG主季剖~;ぷi.!;';日常元社苦設定置
あった。 できるレベルに近い。 史J(飛鳥出版)、『譲渡された鉄道車両� H路面電
同線は、完全自動運転であり乗務員レスの無 車の謎と不思議� J(東京堂出版)、『鉄道のナゾ謎� 

(任期:平成30年4月1日~令和 2年3月31日)

鉄道今昔物語J
 
a白和

【鉄道の安全]� ~ 

鉄道ジャーナリスト
名 称 ー役聡役職 氏名

信越化学工業株式会社代表取締役副会長秋 谷 文 男

顧問 富本雅弘 曙ブレーキ工業株式会社理事

安野� j喬 株式会社べルーナ代表取締役社長

日月嘉

会長 江田� π之 さいたま商工会議所相談役

佐伯 鋼兵 さいたま商工会議所会頭
副会長

筑波伸夫 さいたま観光園際協会会長

小川 逸郎 さいたま商工会議所副会頭

安藤 さいたま商工会議所副会頭

さいたま商工会議所副会頭高橋ニ男
井原 賓 さいたま商工会議所副会頭

さいたま商工会議所副会頭池田 一義
吉田 正信 見沼区自治会連合会会長

鈴木 甫 線区自治会連合会会長
三次官夫 岩槻区自治会連合会会長
大郷恒吉 さいたま市南届会連合会会長

田中 泰治 岩槻商后会連合会会長

木田 高史� i奇玉中央膏年会議所理事長

岩槻工業団地事業協同組合理事長小津 日出行
浦和大学理事長学長久田 有
目白大学学長理 事 沢崎達夫
人間総合科学大学学園長久住 買理
浦和レyドダイヤモンズ代表取鱒役社長立花� j章一
大宮アルデイージヤ代表取締役社長森 正志

男沼区長吉 沢 浩 之

木村政夫 緑区長
沼尻俗 岩槻区長

さいたま商工会議所政策委員会委員長山田 祐司
川|村観夫 さいたま商工会議所街づくり・観光委員会委員長

新井久夫 岩織人形協同組合理事長
粛藤 進 さいたま巾野球連盟連合会会長

さいたま商工会議所女性会会長浜野洋子
さいたま商工会議所青年部会長木内徳雄
さいたま商工会務所岩槻支部支部長長野晋陸

さいたま市建設業協会副会長松永大祐
阿部 願平 さいたま観光国際協会専務理事

監事
矢部 憲春 さいたま商工会議所専務理事

人運転の列車が走る路線だ。この無人運転、新 しかし、無人運転はま わた立べしえ 100Jf鉄道のナゾ謎99jf思い出の昭和50年代
交通システムでは採用している路線が散見され だ予定されていない。鉄 溜部史絵氏 国鉄特急j(ネコパブリッシング)など、多数。� 

るが、鉄軌道ではワンマン運阪は見受けられて 道の現場では、昔から� rll 7月12日より新著『東京メトロ 知られざる超

も、無人運転はまだまだ見当たらない。 後は人の手jという言葉がある。これは鉄道の 絶!世界J(河出額房新社)発売中� 1

最近では山手線が終電後に運転士レスの実 経験工学上から発生した言葉かもしれない。ど 公式ブログ� http://ameblo.jp/shie-rail 

厳列車を走らせている。将来的に、運転士レス んなに機織化が進んでも、患後は人の手に頼る 公式ツイツタ-https://twitter.com/shierail 

を実現するための実証実験というところだろう ことがペストだという憲昧だと筆者は考える。
が、まだまだ課題も多い。 そうしてみると、無人運転の安全の確保には、 当方の勉強の地、米国サンフランシスコの地

ところで、我が7号線と東京メトロでも、ワン まだまだ突っ込みところが多いというのも事実 下鉄も、自動運転を行っているが、東京メトロ

マン運転の実施とATO(自動列車運転装置)に であろう。冒頭のシーサイドラインの事故も、運 などと同じくドア操作と安全確認のため保安要
よる自動運騒が行われている。機会があれば、 転士までとはいわずとも、運転方式を熟知した 員が乗務している。
運転台を覗いてみて欲しい。 保安錨などを乗務させておけば、異状に対し速

運転士は、通常の運転操作はしていない。専 やかな行動がとれたと思うし、被害の最小化が 洋の東西を閏わず、鉄道の安全は[人の手jに
ら、ドアの開閉と前方や側面の安全確認に特化 図られたかもしれない。 よって支えられているのだ。

さいたま市・さいたま市議会ヘ要望書を提出
と き:平成31年1月23日(水)午前10時30分より や道路改修など、建設費の高謄の影響があるものの、延伸地盤露周辺

燭 所:さいたま市長室、さいたま市議会議長室 の定住人口や交流人口は増加し続けており、情玉高速鉄道線の延伸

提出先さいたま市長清水勇人、さいたま市議会議長新蕨信夫 に相応しいまちづくりが急ピッチで進んでおりますh
こうした発展的な動きがあるな力¥延伸の早期決断に向けた働き

地下鉄7号線 (1奇玉高速鉄道線)延伸の早期 かけをさらに強めるべくさいたま市およびさいたま市議会へ下記

事業化実現に向 ~t、 1 月 23日に、清水さいたま
市長並びに新藤さいたま市議会議長へ要望書

を提出しました。 門的|
の通り要望書を提出しました。

①さいたま市、さいたま市議会、さいたま市地下鉄7号線延伸事業化

期成会からは江田会長、清水副会長、当商工 推進期成会が一体となった延伸の早期事業化の実現

会議所からは佐伯会頭、小川副会頭、高幡副会 市畏へ提出� ②地下鉄7号線延伸の事業着手に向けた早期決断

頭が出席しました。

昨年度には、開業後の採算性についても、さ

③延伸を目的とした整備基金の拡充

④都市鉄道等利便摺進法の確実な適用

いたま市の試算のなかで都市鉄道等利便増進 に向け、中間駅周辺の具体的なまちづ

法適用の一般的な目安を上回ったことが公表 くり計画の策定

されました。 ⑤延伸関係自治体や鉄道事業者等によ

一方、東日本大震災の復興関連工事や東京 る「協議会Jの早期設置と事業化に向けEII
オリンピック・パラリンピック競技会場の建設 市畏集合 たタイムスケジュールの明確化 鰻畏集合
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にご講演いただきました。

塁調講演では、前内閣府大臣政務官である衆議院議員 村井
地下7期成会では、浦和

英樹氏に地下鉄7号線の延伸について政治、行政、鉄道事業者、
美園駅~岩槻駅間の地下

住民の連携の重要性等、延伸に向けた力強いご講演をいただき
鉄7号線延伸実現にむけて

眼
精
位
百

ω

太田鶴師 ました。
の啓発活動の一環として、

講演終了後のさいたま商工会議所
延伸線地域の自然や歴史

青年部の村上武白会長の発声による決
等の魅力、期成会オリジナ起セレモ二ーでは、参加者が一丸となり、
ル情報を掲載した散策マップを作成していま1九地下鉄延伸の早期実現に向け機運を高

東京五輪2020競技大会をはじめ各種国際-世界大会の開め、佐伯会頭からは「延伸へ早期に固か

ら事業認可を受けられるよう、引続き協 催を見据え、外国人観光客への散策マップを作成していますL
また、本オリジナルマップは、延伸地域の魅力� PRや円滑な村井悶師 力して活動していこうjとさらなる協力

コミュ二ケーシヨンを図ることを目的に、ピクトグラム(絵文

字)入りで、日本語と英語を併記し、かつて浦和美園駅~岩槻

駅地域を運行していた旧武州鉄道の痕跡を辿リながら、見沼

田んぼと元荒川の自然あふれる水辺と歴史を満喫頂ける

を呼びかけました。
決起セレモニー

コースをご紹介しておりま1九埼玉高速銀道側と憩諒舎を実施
(市内の各区役所窓口等で配布しております)

認可申請と延伸地鳴の魅力あ§まちづくりに向防て意見棄損
平成31年4月4日(木)、1奇玉高速鉄道側荻野社長との懇談会を実施いたしました。

当期成会からは、江田会長、阿部監事、さいたま商工会議所からは、佐伯会頭をはじめ小川副会頭、高橋副会頭が出席しました。


萩野社長からは、認可申請するには、延伸事業化に向けた実務者協議が必要である。さいたま市では、快速運転の実施を含めて� 

B/C(費用便益比)が� 1を超えるとの試算をしており、快速運転は� i奇玉高速鉄道としても技術的に可能であるが、快速運転は鉄道事

業者として利益につながるのであれば実施する。実施しなくとも、中間駅周辺地域のまち

づくりを進めることでB/Cが1を超えることが可能との考えて・ある、との積極的な意見を

いただきました。

佐伯会頭からは、中間駅周辺のまちづくり構想においても駅の設置場所とその周辺の

まちづくりについて講じている、と地域のさらなる発展に向けた延伸の必要性について

荻野社長へ伝えました。

今後も、地主義の発展・活性化という共通の目的に沿った、魅力あるまちづくりについて

意男交換を行っていくこととしました。� 
弘元年10/27@iiE33241


会骨量自白大学岩槻キャンパスオープンヱアステージ

http://ameblo.jp/shie-rail
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